



Un stage hip-hop raconté de l'intérieur....

publié le 07/02/2024

Alice Dovy, élève de 5eC, nous raconte dans les détails la rencontre entre la 5eC et les CM de l'école Agrippa d'Aubigné...

« La classe de 5eC du collège Jean-Zay a accueilli la classe de CM1-CM2 de l'école Agrippa d'Aubigné au collège. Le premier jour (lundi), les élèves commencent à mettre en place une chorégraphie. Ils apprennent au fur et à mesure des pas de break danse : le slide-side ou encore l'indien-step... Ils font même des roulades ! De temps en temps, ils travaillent par binômes ou par groupes pour répéter la chorégraphie. Ils rajoutent aussi un pas de leur choix. Après, ils se mettent en cercle et chaque groupe passe (battle) tour à tour au milieu. Après la pause déjeuner, les élèves se remettent au travail ! Les deux classes s'échauffent, puis ils se remémorent la danse. Tous ensemble, ils améliorent la chorégraphie, ils modifient quelques pas. Les élèves en apprennent aussi de nouveaux : le six steps et une figure au sol appelée le baby freeze. Ils se remettent enfin par groupes et rajoutent ces deux figures, puis ils passent dans le cercle un par un.

Dernier jour ! Les deux classes se retrouvent dans la salle des fêtes de St- Liguire : ils s'échauffent et revoient la chorégraphie de la veille. Après, Mama leur apprend un pas au sol qui s'appelle le zoulou spin, ils le rajoutent à leur chorégraphie. Ils apprennent aussi des pas de lock (autre style de danse hip-hop) juste avant la pause déjeuner. Après le repas, ils révisent leurs chorégraphies. Ils apprennent, améliorent et rajoutent des pas de lock. Puis, par groupe de quatre, ils choisissent quelques pas qu'ils ont appris pour faire une dernière chorégraphie."

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.